

J'ai l'honneur de vous présenter ma demande de renouvellement de candidature au sein du comité directeur de notre association sportive.

Agent de la DGFIP, j'ai pratiqué 25 ans de Basket-ball en compétition, y compris au CSMF avec les 3 derniers directeurs (Alain, Denis et Pascal).

Joueur de tennis également, j'ai eu l'occasion de défendre les couleurs du CSMF en championnat Corpo avec Jean (responsable de la section tennis).

Adeptes du renforcement musculaire, je profite régulièrement des appareils de musculation du CSMF.

Enfin, je pratique modestement le golf depuis 10 ans et ne désespère pas d'améliorer mon index en y consacrant davantage de temps à l'avenir.

J'ai eu le plaisir de participer aux différentes éditions du Cross et Tour de Bercy, longtemps coureur et désormais en tant que bénévole.

Depuis la fin des années 2000, je suis le responsable local du site de Paganini du CSMF et assure l'interface avec la DRFiP de Paris et la DGDDI, pour les aspects organisationnels et logistiques.

Cela a permis de faire évoluer l'offre sportive du CSMF avec un nombre croissant d'appareils de cardio/muscu, une augmentation des cours collectifs dont le soir (Yoga / Boxe thaï 3 soirs par semaine), dans un dojo entièrement rénové durant l'été 2020, le tout en bonne intelligence avec les douaniers, pratiquants réguliers sur Paganini.

C'est cet engagement qui m'a permis d'intégrer le comité directeur du CSMF en 2017.

* Passionné par le sport, j'ai donc eu l'opportunité de participer à de nombreux événements et de contribuer à diverses initiatives, dans les sphères privée et professionnelle. Je pense que mon expérience, mes compétences sportives, organisationnelles, d'interface et de représentation, de négociation et d'arbitrage, mon appartenance à différents réseaux professionnels, pourraient être utiles et bénéfiques à l'avenir au sein de notre association.

De mon point de vue, le sport constitue une excellente école de la vie (discipline, valeurs telles que le respect, l'importance de l'effort, le renforcement des liens sociaux...). Il joue également un rôle crucial dans la

promotion de la santé et du bien-être, comme remède accessible et universel à l'épanouissement de chacun (cf. le récent rapport parlementaire des députés OLIVE et ROUAUX, déposé en avril 2024 sur le « sport au bureau »).

A cet égard, notre club, plus que séculaire, m'apparaît particulièrement en pointe, précurseur en la matière et je souhaiterais encore participer au développement de l'offre sportive ainsi qu'à sa diversification (activité padel par exemple..), pour attirer de nouveaux membres, tout en renforçant la cohésion entre tous les acteurs (sportifs-adhérents, bénévoles, encadrements sportif, équipe de gestion du CASC, supporters, etc..).

Il m'apparaît donc fondamental de continuer à faire grandir notre association dynamique et démocratique, tout en maintenant l'identité et les spécificités de cette magnifique institution, unique dans le paysage ministériel - l'opérateur du sport au Ministère -, dans le contexte de la nouvelle gouvernance de l'action sociale.

Il me semble également tout aussi déterminant d'assurer un fonctionnement huilé du club au sein de ses instances dirigeantes, afin de faire face aux évolutions de contexte qui nous attendent, pour demeurer l'acteur de référence du Ministère et le garant du cœur de métier du CSMF de demain qui est de proposer la meilleure offre sportive aux adhérents.

Proposer la meilleure offre sportive passe encore et toujours par l'application de principes de subsidiarité et de confiance vis à vis des sections sportives pour qu'elles puissent opérer dans les meilleures conditions de fonctionnement possible, par le renforcement du bénévolat des personnes de bonne volonté qui font vivre au quotidien le club, les sections et les sites, par la pérennité de nos partenariats avec d'autres acteurs de l'action ministérielle (MGEFI, ATSCAF fédérale, sponsorings divers...), le tout sous le pilotage et l'écoute bienveillants de la gouvernance et de l'exécutif du club.